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dos - PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir 
e decidir sobre a seguinte pauta: a) Credenciamento de Instituições financeiras; 
b) Inclusão de item 8.3 no Termo de Credenciamento; c)Informes sobre PLC nº 
001/2017 – Reforma Administrativa PMD que foi aprovado na Câmara Municipal 
de Dourados; Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador: José 
dos Santos da Silva, Ademir Martinez Sanches, Acácio Kobus Júnior, Solange Tum-
elero, Cleusa Ormedo de Souza Marinho, Ana Rose Vieira, Solange Ribeiro Costa, 
Osnice Lopes Coelho, Solange Silva de Melo, Hélio do Nascimento, Maria Gomes 
Takahachi, José Vieira Filho e Lourdes Vanini Dutra. Justificaram sua ausência os 
conselheiros: Eva Sales da Costa, Thania Caetano Chaves, Irene Quaresma Azeve-
do Viana.  Iniciando a reunião, o Presidente do Conselho Curador, após constatar 
o quórum necessário para a abertura, fez a leitura da pauta da reunião e abriu para 
deliberação, tendo esta sido aprovada pelos presentes. Prosseguindo, o Presidente 
do Conselho Curador, cumprimentando todos os presentes, passou a palavra para o 
Conselheiro Ademir Martinez Sanches, que apresentou a pauta solicitada pelo Comi-
tê de Investimentos, este explanou o processo de credenciamento 08/2017, onde foi 
analisada a documentação da Instituição: META ASSET MANAGEMENT LTDA, 
CNPJ: 06.088.907/0001-30, como Gestora de recursos, juntamente com a BNY 
MELLON SERVIÇOS FINANCEIROS DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VA-
LORES MOBILIÁRIOS S.A., CNPJ: 02.201.501/0001-61, a qual já possui creden-
ciamento aprovado conforme ATESTADO DE CREDENCIAMENTO Nº 003/2017. 
Diante do Processo, este Conselho Homologa o Credenciamento 08/2017, estando 
as instituições META ASSET MANAGEMENT LTDA, CNPJ: 06.088.907/0001-30 
e BNY MELLON SERVIÇOS FINANCEIROS DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS 
E VALORES MOBILIÁRIOS S.A., CNPJ: 02.201.501/0001-61 como Gestora de 
recursos. Ainda com a palavra, o Conselheiro apresentou a proposta de inclusão do 
item 8.3 no termo de credenciamento das Instituições financeiras, sendo o seguinte 
texto a ser inserido como subitem 8.3 do presente Procedimento: “Nos casos de 
Instituições credenciadas previamente nas quais o PreviD já possui recursos inves-
tidos, observando a necessidade de renovação de credenciamento e a necessidade 
de resguardar os investimentos do PreviD no intuito de evitar desinvestimentos 
que possam gerar prejuízos financeiros, poderá ser atribuído, como bonificação, 
um acréscimo de até 20 (vinte) pontos percentuais na nota, mediante justificativa 
fundamentada pelo Comitê de Investimentos, ficando vedado novos aportes até que 
as Instituições credenciadas atinjam a pontuação necessária para credenciamento 
desconsiderando a bonificação concedida por este critério.” Esta alteração foi ho-
mologada por este Conselho. Após, o Presidente expôs o PLC nº 001/2017 – Refor-
ma Administrativa PMD que foi aprovado na Câmara Municipal de Dourados Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado 
a presente ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes.

José dos Santos da Silva                          Ademir Martinez Sanches
Acácio Kobus Júnior                               Solange Tumelero
Cleusa Ormedo de Souza Marinho        Ana Rose Vieira
Solange Ribeiro Costa                             Osnice Lopes Coelho 
Solange Silva de Melo                              Hélio do Nascimento
Maria Gomes Takahachi                         José Vieira Filho 
Lourdes Vanini Dutra.

Ata nº. 011/2017/CPL/PREVID da Reunião da Comissão Permanente de Lic-
itação do PREVID.

Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às oito horas, 
na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município 
de Dourados/MS – PreviD, situado na Av. Weimar G. Torres, número três mil duz-
entos e quinze, Centro, na cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul – MS, 
reuniram-se os membros da Comissão Permanente de Licitação do Instituto de Prev-
idência Social dos Servidores do Município de Dourados, Ademir Martinez Sanch-
es, Milena Alves Craveiro e Leonardo Landeira, designados pela Portaria número 
dezesseis de dois mil e dezessete, publicada no Diário Oficial número quatro mil, 
trezentos e noventa e cinco de quinze de fevereiro de dois mil e dezessete, tendo 
como Presidente o primeiro declinado, avaliaram o processo nº 013/2017/PreviD de 
Dispensa de Licitação nº. 006/2017/PreviD, que possui como objeto a contratação 
de empresa fornecedora de água mineral, visando atender as necessidades do Insti-
tuto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados/MS. Declara a 
Comissão de Licitação que a melhor proposta apresentada foi da empresa VITORIA 
COMÉRCIO DE ÁGUA MINERAL EIRELI – ME, CNPJ: 08.236.653/0001-86, 
pelo critério de menor valor orçado pelo valor global da proposta. Após análise do 
processo, deliberaram no sentido de que o mesmo encontra-se devidamente justifi-
cado e instruído com a documentação necessária e cabível. Foi também averiguado 
que o processo encontra-se fundamentado no permissivo legal do art. 24, inciso II da 
Lei n. 8.666/93. Esta Comissão solicita análise e parecer da assessoria jurídica deste 
Instituto para averiguação do atendimento aos requisitos legais para caracterização 
da dispensa de licitação pretendida. Junte-se o referido parecer, ao processo e após, 
encaminhe-se para homologação do Diretor Presidente do PreviD. Nada mais hav-
endo a tratar a reunião foi encerrada da qual foi lavrado ata, que após lida e aprovada 
será assinada pelos seus membros. Dourados, 28 de abril de 2017.

Membros: 
 
Ademir Martinez Sanches 
Membro

Leonardo Landeira
Membro
 
Milena Alves Craveiro
Membro

ATA Nº. 10/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTI-
TUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 12 DE ABRIL DE 2017.

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e dezessete, às oito horas, na sala de 
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Doura

OUTROS ATOS
ATAS - PREVID

ATA - COMSEA
ATA Nº 008/16 REUNIÃO ORDINÁRIA

Ata de número oito, aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e 
dezesseis, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se na Casa dos Conselhos, os con-
selheiros membros do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional de 
Dourados - COMSEA, para reunião ordinária, sob a presidência da Conselheira Ma-
ria Aparecida Palmeira, com a participação dos seguintes conselheiros: Suzana Mari 
Ferreira da Cunha Santos, Sidclei Roque Deparis, Daniela Bittencourt Gripp de 
Oliveira, Maria Zeferina Marin, Claudia Rosa de Assunção, Solange Maria Radael-
li, Michelly Andressa Marin, Lourdes Castro de Oliveira Kuttert, Vilma Castro de 
Oliveira Orlando, Wander Ney Alves Azambuja, Rosane Aparecida Soares Marques 
. Iniciou-se a reunião com a fala da presidente, recebendo a todos e agradecendo a 
presença. Em seguida foi feita a leitura das atas anteriores. A presidente repassou 
aos conselheiros presentes sobre as reuniões de 15/09 e 21/10/2016, na PGM com a 
Procuradora Lourdes para tratar das alterações na Lei do COMSEA, com o objetivo 
de que seja publicada com as alterações ainda em 2016. As mudanças solicitadas 
foram as seguintes: 1ª) No Artigo 9º, inciso III no que se refere a CAISAN ser “inte

grada por secretários municipais”, conste: “representantes indicados por secretári-
os municipais”. 2ª) No Artigo 11º, inciso III, substituir “SINTRAS” por “Sindicatos 
dos Trabalhadores Rurais”. Inciso VII: substituir “UNIGRAN” por “representantes 
dos cursos de Nutrição das Universidades de Dourados/MS” IncisoVIII: substituir 
“AGROFORM” por “Associação de Agricultores de Dourados”. 3ª)  Art 15: repe-
tir a substituição de “Secretários” por “Representantes indicados pelos secretários 
municipais”. Foi lembrado sobre a necessidade de alteração ou indicação de novo 
representante suplente da secretaria de educação, na força feminina e na Funai, que 
estão sem representantes. Foi reforçada a necessidade da criação da CAISAN, pois 
não há como viabilizar projetos sem ela. A presidente solicitou que fosse emitido 
ofício ao SESC requisitando a lista de cadastro das instituições que recebem a pro-
dução adquirida pelo PAA. A conselheira Maria Zeferina sugeriu que para a última 
reunião do ano seja feito café da manhã e amigo secreto entre os conselheiros. Não 
havendo mais nada para tratar deu-se por encerrada a reunião às nove horas e trinta 
minutos, eu, Suzana Mari Ferreira da Cunha Santos secretária geral, lavrei a pre-
sente ata, que após lida e aprovada será assinada por todos os Conselheiros (as) 
presentes.

ATA - CONSELHOS - ESCOLA MUNICIPAL JOAQUIM MURTINHO

ATA / CONSELHOS – ESCOLA MUNICIPAL JOAQUIM MURTINHO

ATA Nº 02/2017

Aos vinte dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às 13 horas, re-
uniram-se nas dependências da Escola Municipal Joaquim Murtinho de forma in-
tegrada os membros dos seguintes organismos dessa Unidade Escolar: Conselho 
Escolar, Conselho Didático Pedagógico, Associação e a Comissão de Avaliação de 
Desempenho do Grupo Magistério e Administrativo. A reunião tem como pauta dar 
publicidade quanto ao nome e mandato das pessoas que fazem parte dos organis-
mos acima mencionados. A reunião sendo presidida pela diretora Jailza Ramos dos 
Santos Marques e secretariada por mim, Aidir dos Santos Vilharva Pereira. Com a 
palavra a diretora esclareceu que de acordo com as normas vigentes a Administração 
Pública deve dar publicidade de seus atos, sendo oportuno registrar e publicar em 
Diário Oficial do Município o nome de todas as pessoas que fazem parte dos organ-
ismos acima mencionados da Escola Municipal Joaquim Murtinho, sendo que com 
a publicação o servidor público poderá juntar no Boletim de Avaliação Anual de De-

sempenho a presente Ata, para que ao mesmo seja atribuída a nota no fator referente 
a “participação em órgão de deliberação coletiva”. Dessa forma segue, abaixo, o 
registro com todas as informações necessárias com o nome dos integrantes de forma 
individualizada com os respectivos mandatos, sendo que a presente Ata deverá ser 
publicada em Diário Oficial:

1. CONSELHO ESCOLAR

Gestão: janeiro/2016 a dezembro/2018
Jailza Ramos dos Santos Marques (diretora escolar)
Aidir dos Santos Vilharva Pereira (secretária escolar)
Roseli Aparecida da Luz Gonçalves (coordenadora pedagógica)
Mary Cleia da Silva Menezes (representante dos professores matutino)
Adriana Rodrigues Oliveira Miqueletti (representante dos professores vespertino) 
Maria Bento de Almeida (representante dos administrativos)
Leandra Béllio Henn (representante dos pais)
Niusa Maria Duarte Leite (representante dos pais)
Caio Ferreira Praça (representante dos alunos)


